

EDGE GROUP E INDRA REFUERZAN SU ASOCIACIÓN REGIONAL EN LATINOAMÉRICA EN LAAD 25

- **Ambas empresas expanden operaciones en América Latina, avanzando en proyectos de defensa y seguridad con gobiernos de esta zona geográfica**

Madrid 3 de abril de 2025 – La Oficina de EDGE Group LATAM e Indra, una empresa global líder en Defensa y Tecnología, han anunciado un Acuerdo Regional en LAAD 2025, la mayor exposición de defensa y seguridad de América Latina, que tiene lugar esta semana en Río de Janeiro.

El acuerdo se apoya en la empresa conjunta PULSE, cuya creación formalizaron EDGE Group e Indra en un acto de firma oficial que tuvo lugar el año pasado en presencia de la ministra de Defensa de España, Margarita Robles. El objetivo del mismo es mejorar los compromisos de cooperación en el mercado de defensa y seguridad de América Latina.

Al consolidar su asociación, EDGE e Indra ofrecerán soluciones para clientes gubernamentales y municipales, aprovechando sus avanzados portafolios de defensa y seguridad. Esta colaboración fortalece los lazos regionales y refuerza su compromiso de expandir operaciones estratégicas en toda América Latina.

Acerca de EDGE

Lanzado en noviembre de 2019 en los Emiratos Árabes Unidos, EDGE es uno de los grupos de tecnología avanzada líderes en el mundo, establecido para desarrollar soluciones ágiles, audaces y disruptivas para la defensa y más allá, y para ser un catalizador de cambio y transformación. Está dedicado a llevar innovaciones, productos y servicios revolucionarios al mercado con mayor rapidez y eficiencia, para posicionar a los Emiratos Árabes Unidos como un centro global líder para las industrias del futuro, y para crear caminos claros dentro del sector para que la próxima generación de talento altamente calificado prospere. Con un enfoque en la adopción de tecnologías de la Cuarta Revolución Industrial (4IR), EDGE está impulsando el desarrollo de capacidades soberanas para la exportación global y para la preservación de la seguridad nacional, trabajando con operadores de primera línea, socios internacionales y adoptando tecnologías avanzadas como capacidades autónomas, sistemas ciberfísicos, sistemas de propulsión avanzada, robótica y materiales inteligentes. EDGE converge I+D, tecnologías emergentes, transformación digital e innovaciones del mercado comercial con capacidades militares para desarrollar soluciones disruptivas adaptadas a los requisitos específicos de sus clientes. Con sede en Abu Dhabi, capital de los Emiratos Árabes Unidos, EDGE consolida más de 35 entidades en seis núcleos principales: Plataformas y Sistemas, Misiles y Armas, Tecnologías Espaciales y Cibernéticas, Comercio y Apoyo a Misiones, Tecnología e Innovación, y Seguridad Nacional.

Acerca de Indra

Indra es una multinacional española líder y una de las principales empresas globales de defensa, tráfico aéreo y espacio que, a través de la tecnología, protege nuestra forma de vida actual y anticipa las necesidades del futuro. Su equipo de expertos comprometidos, su profundo conocimiento del negocio y las últimas tecnologías, y sus capacidades únicas de innovación e integración de sistemas la convierten en el socio tecnológico de confianza para operaciones clave y digitalización para sus clientes en todo el mundo. Gracias a su liderazgo en programas y proyectos europeos importantes, así como a su espíritu de colaboración y estrategia de asociación, impulsa el ecosistema industrial e innovador en estos sectores. La empresa forma parte del Grupo Indra, que registró ingresos totales de €4.843 millones en el año fiscal 2024, con presencia local en 49 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Contacto de Comunicación

Antonio Tovar
atovar@indra.es
+34 683 667 916